



berhubungan dengan kekayaan alam seperti perusahaan konveksi, makanan, dan lain-lain.

Sejalan dengan itu, pembangunan ketenagaan sangatlah penting dan diarahkan untuk meningkatkan kualitas serta kontribusinya dalam pembangunan dan tentunya harus diimbangi dengan melindungi hak dan kepentingan serta kesejahteraannya sesuai hakikat dan martabat kemanusiaan.

Memiliki karyawan yang cakap ataupun cantik, dan berkualitas adalah dambaan semua perusahaan, sebab untuk tetap mampu bersaing dengan perusahaan-perusahaan pesaing dalam era globalisasi seperti sekarang ini memiliki karyawan yang cakap ataupun cantik, mampu dan berkualitas bukanlah satu-satunya jaminan bagi perusahaan untuk berkembang dan maju, kalau moral kerja dan kedisiplinannya rendah.

Untuk mempersiapkan sumber daya manusia tidak hanya dilihat dari segi kuantitasnya saja. Sebab tersedianya sumber daya manusia yang cukup banyak belum tentu merupakan jaminan bahwa hasil yang dicapai efisien dan efektif sebagai langkah awal untuk mendapatkan sumber daya manusia yang kualitasnya adalah dimulai dengan menarik dan memilih tenaga kerja yang sesuai dengan standar personalia perusahaan. Standar ini merupakan persyaratan minimal yang harus dipenuhi agar seseorang karyawan bisa mengerjakan pekerjaan-perkerjaannya dengan baik di samping ini langkah selanjutnya untuk terus meningkatkan sumber daya manusia yang terampil dan kemampuan tinggi adalah dengan memberikan merekrut karyawan dan

dalam pelatihan karyawan terhadap setiap pelaku organisasi secara berseimbangan dengan metode yang sistematis.

Adanya perkembangan teknologi yang semakin maju dari masa ke masa, membuat persaingan dalam dunia perkerjaan meningkat. Hal ini dikarenakan adanya globalisasi atau modernisasi, jika suatu organisasi tidak bisa menyikapi hal tersebut, maka kelangsungan kegiatan dalam organisasi tersebut akan terhambat. Untuk itu, diperlukan adanya sistem yang baik yang harus dimiliki oleh setiap organisasi. Sebuah organisasi harus didukung sumber daya manusia, karena sumber daya manusia sangat berperan dalam menjalankan usaha atau kegiatan dalam organisasi tersebut.

Salah satu ciri dari masa ini adalah berkembang pesatnya ilmu pengetahuan dan teknologi, di samping juga didukung munculnya semangat globalisasi. Sehingga banyak sekali permasalahan yang tak terduga, hal ini disebabkan karena perkembangan masyarakat yang begitu pesat dan pengaruh dunia barat terhadap dunia timur. Salah satu dampak dari perkembangan tersebut adalah dengan munculnya lembaga-lembaga ekonomi dan koperasi koperasi baru yang sebelumnya secara formal dalam dunia timur belum terlembagakan dalam sebuah institusi, salah satunya seperti koprasi BMT UGT Sidogiri.

Rekrutmen karyawan merupakan masalah penting, sulit, dan kompleks karena untuk mendapatkan dan menempatkan orang-orang yang kompeten, serasi, serta efektif tidaklah semudah membeli dan mendapatkan mesin, karena mereka mempunyai pikiran, perasaan, keinginan status, latar belakang









































